
Pièces 5 Pièces

Superficie 253 m²

Référence 85023611

Prix 465 500 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Sur  les  hauteurs  d'auribeau,  secteur  cante-perdrix  aux  portes  de  grasse

saint-jacques  ;  saisissez  l'opportunité  d'acquérir  cette  spacieuse  villa  individuelle,

solidement  bâtie,  offrant  une  vue  imprenable  sur  les  collines  de  l'arrière-pays

cannois et le charmant village perché d'auribeau. Vente interactive :cette propriété

est mise en vente par le biais d'une vente interactive ou « appel d'offre en ligne »

pour  laquelle  vous  serez  invité()  à  communiquer  votre  offre  d'achat  lors  de  la

session d'enchères qui se tiendra du mardi 9 juillet à 12h00 jusqu'au mercredi 10

juillet à 20h00. Le prix de ...

Take  the  opportunity  to  acquire  this  spacious  detached  villa,  solidly  built,  offering

breathtaking views of the hills of the cannes hinterland and the charming perched

village of auribeau. Interactive sale:this property is being sold through an interactive

sale or "online bidding," for which you will be invited to submit your purchase offer

during the auction session that will take place from tuesday, july 9 at 12:00 pm until

wednesday, july 10 at 8:00 pm. The listing price is €465,000, a starting price from

which everyone can bid according to their means and motivation. Visit ...

ARTHURIMMO.COM MOUANS

1 avenue de grasse 06370 - 06370 MOUANS-SARTOUX

Contacter l'agence
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